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御前崎エコクラブ会長
山本 貴美枝

エコパークとのかかわり 山本 利夫

今年もエコパークでは、多種多様の植物の花がきれいに咲き、ホッとしました。
その中には、私の家から分けたブーゲンビリア、ゼフィランサス、ソラナム等が含
まれているのでなおさら良かったと思います。
数年前に白羽海岸で散歩の時見つけた丸太を、農林事務所からリサイクルとして

利用するという条件で分けていただき、その丸太で「お休み処」を作る手伝いをし
ました。その小屋は、来園した人達の暑さから身を守る助けや、一服の癒し場所と
して役目を果たしているので、時々修復しながらよかったなあと思っております。
また先日、相良に住む会員の方から、たくさんの土と瓦を寄贈していただいたの

でそれを利用して、「白雪姫」という植物でまとめたアイディア花壇を作りました。

手伝いの時は大変な作業と感じましたが、この作業に係ったことで、花壇が花
いっぱいになるのが待遠しいです。
焼き芋大会も、今年は一工夫してさらにおいしくと思っています。

是非、大勢の人で賑やかくできればと思いますので、ご参加をお願い
いたします。

ヤツデ ヤツデの花

今年も早いもので、師走となりました。
本年も大勢の来園者があり、うれしく思います。

皆さんから、「エコパークに来てよかった」と
言われるよう、これからも公園の手入れを続けて
いきたいと考えています。
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